

PRESIDENTE LAGOS OFRECIÓ CENA EN HONOR DE MANDATARIO MONGOL

El Jefe de Estado chileno ofreció esta noche un cena a en honor del Presidente de Mongolia, Natsag Bagabandi, en el marco de la Visita Oficial que el Mandatario asiático realiza a Chile.

Durante el encuentro en el salón Montt Varas de La Moneda, el Presidente Lagos destacó que “estamos dando los primeros pasos para dar un contenido más sólido a nuestra relación bilateral. La diplomacia directa, como la que hemos comprobado tantas veces, es un excelente vehículo para dar pasos significativos en las relaciones internacionales. Su presencia entre nosotros, acompañado por una numerosa delegación, sin duda será trascendental para agilizar la cooperación y el intercambio entre nuestros países”.